

## Briptu Erdian Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Silaturahmi Bersama Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jul 18, 2023 - 12:57



*Briptu Erdian Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Silaturahmi Bersama Warga*

SUKABUMI, 18 Juli 2023 - Hari ini, Bhabinkamtibmas Desa Csitu, Kepolisian Resort Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga dan menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat. Program yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., dengan singkatan

Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) bertujuan untuk membangun kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat.

Dalam kunjungannya ke wilayah Desa Cisitu, Bhabinkamtibmas tidak hanya mendengarkan keluh kesah serta saran dari warga, namun juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan langsung oleh Kapolres Sukabumi. Menurutnya, keamanan dan ketertiban masyarakat adalah tanggung jawab bersama, dan partisipasi aktif dari masyarakat sangat diperlukan.

"Bhabinkamtibmas memiliki peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Saya mengajak warga masyarakat Desa Cisitu untuk bekerja sama dengan baik, seperti melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Kita harus bersama-sama mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti Pancasila," tegas Kapolres Sukabumi.

Lebih lanjut, Kapolres Sukabumi juga mengimbau agar masyarakat segera melaporkan setiap permasalahan yang dapat berpotensi memicu kegaduhan dan menyebar luas melalui media sosial. Bhabinkamtibmas dan aparat desa siap memberikan bantuan dan penanganan yang cepat dalam menghadapi situasi semacam ini.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga meminta agar kondusifitas wilayah Desa Cisitu tetap terjaga. Dalam hal ini, warga diminta untuk lebih waspada dan mengamankan rumah atau kantor dengan mengunci pintu dan menutup jendela ketika pergi meninggalkan tempat tersebut.

"Kami mengajak seluruh warga masyarakat untuk selalu menjaga situasi kondusif di Desa Cisitu. Dengan kerjasama yang baik dan kewaspadaan, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," imbuh Bhabinkamtibmas.

Terakhir, Kapolres Sukabumi menghimbau agar masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri. Langkah pencegahan dan pengetahuan akan bahaya TPPO dapat membantu melindungi masyarakat dari ancaman yang serius.

Dalam kesempatan tersebut, warga Desa Cisitu merespon baik pesan-pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dan Kapolres Sukabumi. Mereka berkomitmen untuk menjaga keamanan serta memberikan kontribusi positif dalam menjaga ketertiban masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar.